

## 1. Tag der Elektromobilität ein großer Erfolg für die Agendagruppen und für alle Beteiligten.

Der Tag der Elektromobilität „elektrisierte“ wie erwartet am Samstag, 13.06.15 die Giengener und viele Besucher aus der Region. Ein Erfolg für die Bürger die sich bereits in den Agendagruppen „Energie und Klimaschutz“ und „FahrRad“ engagieren und die hier vor der Kulisse des Margarete-Steiff-Platzes zusammen mit Solar mobil Heidenheim e.V., dem Polizeipräsidium Ulm, der Roadshow Elektromobilität des BmVI, den Ausstellern BikeundTec, Radelmeister und Nusser + Schaal den Besuchern elektromobilen Fahrspass und Infos boten.

Für die Bewirtung sorgten das Waldorfkinderhaus Giengen, Biotal Eselsburg und das TipTop Catering der Bühlschule Giengen.

Solar mobil Heidenheim e.V., die EnBW ODR und die Einhorn-Energie hatten zusammen 17 eAutos organisiert, die in Probefahrten zeigten was den Unterschied macht. Geräuschlos, mit faszinierendem Abzug, eine Mobilität die Spass macht.



OB Gerrit Elser, Conrad Rössel (Solar mobil Heidenheim e.V.), Clemens Schmid (Agendagruppe Energie und Klimaschutz) und Norbert Barthle (Parlamentarischer Staatssekretär des BmVI) *von links nach rechts*

Rund 100 Besucher nutzten die Gelegenheit zur Mitfahrt mit den eAutos. Die eBikes der Stadt Giengen, der Stadtwerke Giengen und die Pedelecs der Fahrradhändler waren genauso begehrt und wurden von jeweils circa 70 Besuchern ausgiebig getestet.

Anlass genug für den Parlamentarischen Staatssekretärs Norbert Barthle vom Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur, Berlin auf der Veranstaltung vorbei zu schauen und Oberbürgermeister Gerrit Elser das Starterset Elektromobilität zu übergeben. Was die Besucher sicherlich mit nach Hause nahmen ist die Erkenntnis das Elektromobilität im Praktischen funktioniert, das sie Spass macht und, mit intelligenten Verkehrskonzepten und genügender Ladeinfrastruktur verknüpft, sicherlich bald auch in Giengen durch weniger Lärm und Emissionen die Aufenthaltsqualität in der Stadt positiv verändert. Die Agendagruppen „Energie und Klimaschutz“ und „FahrRad“ freuen sich über diesen Erfolg und bedanken sich bei allen Beteiligten.



Übergabe des *Startersets Elektromobilität* von Staatssekretär Norbert Barthle an OB Gerrit Elser.